



TPS es valiente e innovador y sus propuestas son el revulsivo de estas elecciones

Berenguela Rodríguez

:

"Todos sabemos que la situación socioeconómica de Sanlúcar se ha ido degradando con los últimos gobiernos municipales. Da igual que estuviera compuesto por PSOE o por PP. Cada vez que se acercan unas elecciones, el partido o los partidos que gobiernan, pretenden convencernos de sus logros y de grandes proyectos. En campaña electoral nos venden: asfaltado y alumbrado de calles, culminación de obras, actos de colocación de primeras piedras, apresuradas inauguraciones de última hora y firmas de convenios económicos con colectivos sociales, culturales o festivos... pero la realidad es muy distinta " .

Sanlúcar está inmersa en una profunda crisis, a pesar de contar con un gran potencial turístico, pesquero, agrícola y artesanal. Sin embargo, nuestra ciudad sufre una de las tasas de paro más altas de Andalucía con 17.000 desempleados.

Padecemos un déficit económico alarmante. Vemos como nuestro tejido empresarial se desmorona por dejadez de aquellos que nos gobiernan. A esto hay que sumarle las malas comunicaciones y el pésimo acceso a nuestro municipio. Sobre todo, por la carretera de Trebujena, el Puerto de Santa María y la parte que aún queda por acometer de la carretera de Chipiona.

A todo lo anterior hay que sumarle proyectos que nunca empiezan, caos circulatorio, carencia de bolsas de aparcamientos, elevada contaminación acústica y especulación urbanística, que se antepone a la conservación de nuestro patrimonio artístico, histórico y cultural.

En definitiva, un sinfín de carencias que hacen que Sanlúcar siga siendo una de las ciudades más atrasadas de la provincia.

TPS se presenta a las elecciones con la ilusión y la esperanza renacidas. Con un equipo

humano preparado, trabajador e incansable, y con la convicción de que todos estos problemas y carencias tienen soluciones. Con honradez, eficacia y trabajo, conseguiremos la transformación y la mejora que nuestro pueblo nos demanda.

Voy a esbozar, someramente, parte del programa electoral de TPS y, para ello, voy a destacar algunos de los puntos que forman parte de él:

- Culminaremos los accesos a Sanlúcar.
- Conexionaremos marítimamente Sanlúcar- Huelva.
- Soterraremos el cableado aéreo y dotaremos de mayor iluminación el centro y las barriadas.
- Ensancharemos la Calle Hermano Pedro y construiremos un aparcamiento subterráneo bajo ésta calle y la Plaza de “El Pradillo”.
- Construiremos un SPA en el balneario municipal.
- Dotaremos a Sanlúcar de un hotel en la parcela del recinto ferial.
- Instalaremos un camping en el Pinar de la Dinamita.
- Se hará realidad la Casa de la Cultura en el edificio de la antigua cárcel.
- Construiremos el Palacio de Exposiciones y Congresos en la parcela del Teatro Municipal.
- Dotaremos a Sanlúcar de un albergue juvenil y Casa de la Juventud en el Castillo de los Flechas Navales.
- Fomentaremos el turismo con la creación del Museo del Mar y del Río Guadalquivir en el antiguo Cuartel de los Carabineros de Bonanza y defenderemos que la réplica de la Nao Victoria tenga su sede permanente en aguas sanluqueñas.
- Destinaremos el 10% del sueldo de los concejales, con dedicación exclusiva, y el 5% de las medias dedicaciones a asociaciones sin ánimo de lucro.
- Construiremos un Centro de Día en la Barriada San Diego.
- Pondremos en marcha una Comisión Paritaria para el estudio y posible legalización de las viviendas irregulares, dotándolas de los servicios básicos.
- En colaboración con otras administraciones, construiremos viviendas sociales para erradicar

la infravivienda.

- Impulsaremos el Parque Empresarial en el Rancho Perejil.

Soy consciente de que algunos de los proyectos, que acabo de exponer, coinciden con los de otras formaciones políticas. Sin embargo, voy a daros a conocer varias iniciativas que TPS defiende y que nos distingue de los demás.

1ª

- FERIA DE LA MANZANILLA

Estamos a las puertas de la celebración de una nueva edición de la Feria de la Manzanilla y todos somos conscientes de que el actual recinto no es el más idóneo. Los demás partidos apuestan por el Parque de Ocio de las Piletas. TPS defiende que se haga realidad este espacio público para uso y disfrute de los sanluqueños, pero consideramos que la Feria de la Manzanilla debe ubicarse a las afueras de la ciudad. En un lugar adaptado para su celebración y que no sea causante de molestia para los vecinos. Una zona con fácil acceso para los visitantes de municipios cercanos. Un recinto a imagen y semejanza del actual, es como si hiciésemos una réplica del Paseo de la Calzada, con un lago artificial al fondo, un paseo de caballos como merece Sanlúcar y con grandes zonas de aparcamientos.

Ese recinto sería el adecuado para la movida juvenil, la concentración motera y actividades que requieren grandes espacios y que no causen trastornos a los vecinos. El futuro parque de ocio de las piletas consideramos que no reúne esas condiciones básicas y que, de ubicarse allí, sería trasladar el problema de la feria, del paseo de la calzada a un lugar ya rodeado de viviendas y con difícil acceso.

2ª

MERCADO DE ABASTOS

.

TPS está totalmente de acuerdo con la rehabilitación del actual Mercado de Abastos, y digo rehabilitación y no su total demolición que, al fin y al cabo, es lo que se va a realizar. Ningún partido político, en su programa electoral de las pasadas elecciones, llevaba la demolición del mercado de abastos. Todos hablaban de rehabilitar el edificio, algunos de ellos, como el CIS, proponía tal rehabilitación por fases. Cuatro años de gobierno PSOE –CIS y nada se ha hecho. Y eso que el PSOE gobernaba en España, Andalucía, Mancomunidad, Diputación y Ayuntamiento.

Al margen de la actuación urbanística a llevar a cabo en la actual Plaza de Abastos, está el asunto espinoso del traslado de ésta a otro lugar mientras se llevan a cabo las obras. Esta patata caliente que PSOE –CIS se han quitado de encima, después de haber barajado diferentes lugares de ubicación: Dehesilla, Bodegas La Gitana y Bodega El Cuadro. Todo para terminar decidiendo el paseo emblemático de la ciudad por antonomasia: la Calzada de la Duquesa.

TPS apuesta por un recinto provisional en un lugar céntrico y que no se convierta en un trauma para los comerciantes. Nuestra propuesta, como así se la hicimos saber a la Asociación de Comerciantes de la Plaza de Abastos, era el Parque de los Scout, aprovechando que se iba a remozar. Creemos que es el sitio ideal, con zonas de aparcamientos y cercano a la estación de autobuses. Un espacio amplio donde se podían ubicar los diferentes puestos del mercado, sin entorpecer la celebración de la Feria de la Manzana o el placentero paseo de los sanluqueños.

Desde TPS, nos tememos que el actual equipo de Gobierno, con el aplazamiento del inicio de las obras, quiera engañar a los comerciantes de la Plaza de Abastos. Una vez pasadas las elecciones, en caso de seguir ellos en el gobierno, sospechamos que la ubicación elegida cambiará de lugar. Y si no están gobernando, cosa que espero y deseo, la patata caliente estará en manos de un nuevo equipo de Gobierno.

3

ª PLATAFORMA DE LOS VADOS

TPS es el único partido que ha brindado su total apoyo a la Plataforma Vecinal del Vado en sus demandas. TPS no secunda el impago de este impuesto. TPS apoya a los vecinos en lo referente a las justas reivindicaciones, basadas en sentencias favorables y en hechos probados. Acataremos lo que digan los tribunales de justicia en los diferentes contenciosos –administrativos interpuestos por la plataforma, y que aún están pendientes de celebración. TPS, sobre todo, se solidariza con que todos los afectados sean tratados con el mismo rasero y no exista discriminación en los distintos expedientes sancionadores.

TPS no está utilizando políticamente este tema, ni está actuando demagógicamente. Eso lo hizo el PSOE en su campaña de 2007. Materializado quedó en uno de sus tantos folletos propagandísticos. Lo mismo se lo podemos aplicar al CIS y, como no, al anterior equipo de Gobierno del PP, quien inició todo los expedientes.

TPS es valiente y manifiesta sus ideas de manera clara y contundente. Ahora tú tienes la palabra y con tu apoyo cambiaremos Sanlúcar.

CAMBIEMOS SANLÚCAR, CONTIGO ES POSIBLE.
Berenguela Rodriguez , candidata de TPS a la alcaldía .